

Fecha 09.05.2023	Sección República	Página 9
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Les roban a agricultores en caminos de Jalisco

SILVIA ORTIZ

El Sol del Centro

AGUASCALIENTES. “Nos detienen camiones de aguacate, limones, manzanas, tomate saladet, la mayoría provenientes de Michoacán y Colima”, acusó Gerardo Palomino Macías, presidente del Centro Comercial Agropecuario (CCA) en Aguascalientes.

El representante de comerciantes de productos agrícolas comentó que el robo de sus insumos ocurre principalmente en las carreteras de Jalisco, sin embargo, es un problema en todas las regiones del país.

“Dónde están robando más es en la caseta de la Chona con los límites de Jalisco y esto es más sobre la carretera libre, la semana pasada fueron dos camiones los que se robaron”, señaló.

SE PIERDEN LOS CAMIONES

Añadió que se están tomando medidas para el transporte de las mercancías, porque además de perder los productos, también se pierden los camiones y se pone en peligro la vida de los choferes.

“Lamentablemente muchos son productores que pasan por acá, nosotros que traemos manzana de Chihuahua, estamos tomando nuevas medidas y tratando de que sólo transiten de día, aunque las cargas vengan aseguradas no deja de ser un problema para nosotros como comerciantes”, dijo. No obstante, comentó que el Centro Comercial Agropecuario no sufre desabasto, ya que hay muchos locales que manejan los mismos productos y si no lo tiene un proveedor, lo tiene otro.

